

10.11.2017

"HOCHSTRASSE - über Ludwigshafen": Künstlerführung

Eine Künstlerführung durch die aktuelle Sonderausstellung "HOCHSTRASSE - über Ludwigshafen" bietet das Stadtmuseum im Rathaus-Center am Sonntag, 19. November 2017, 11 Uhr, an. Sandra Köstler und Marco Vedana erläutern ihre in der Ausstellung gezeigten fotografischen Werke, die sich mit der Hochstraße Nord auseinandersetzen. "HOCHSTRASSE - über Ludwigshafen" ist noch bis 23. Dezember im Stadtmuseum zu sehen. Der Zugang zum Stadtmuseum ist an diesem Sonntag ausschließlich über die Freitreppe möglich.